

[SECCIONES]

Última hora

Jaén

Lo más leído

Imágenes del día

[MULTIMEDIA]

Vídeo Noticias

Clip Musicales

Punto Radio

[INTERACTIVO]

Blogs

Foros

Chats

[CANALES]

Hoy Cinema

Hoy Inversión

Hoy Motor

IndyRock

Waste Ecología

Eurosport

Canal Moda

[SUPLEMENTOS]

LaguíaTV

Hoy Mujer

XLSemanal

[SERVICIOS]

Infoempleo

Horóscopo

Descargas | PDF

Tus anuncios

Coches Ocasión

Pág. Blancas

Pág. Amarillas

Postales

Formación

Masters

Cursos

[Y ADEMÁS]

Agricultura

Canal-SI

Cibernauta

Ciclismo

Esquí

Infantil

Libros

Amistad

Juegos

Sudoku

LOCAL

JAÉN

Recuperan el entorno del castillo de Huelma con un parque y un anfiteatro

El Consistorio ha enviado a la Consejería de Cultura un proyecto para, en una primera fase, consolidar las piedras y reconstruir la muralla

LORENA CÁDIZ/HUELMA

Sobre el municipio de Huelma se erige, desde hace siglos, lo que primero fue una fortaleza árabe y después un castillo de defensa cristiana. Sus piedras han visto pasar además de a varias civilizaciones, a numerosas generaciones de huelmenses. Y si alguien conoce bien su historia ese es el catedrático emérito de Derecho de la [Universidad de Granada](#) e hijo predilecto de Huelma, Bernardo Moreno Quesada.

Fue él quien en 1954 compró la mitad del castillo y en 1957 la otra mitad, con la intención de mantener vivo el patrimonio histórico de su pueblo, pero viendo las necesidades de rehabilitación que tenía el castillo decidió, años después donarlo al Ayuntamiento para que, como institución pública se hiciera cargo de su recuperación.

Pero han pasado muchos años y, a pesar de las quejas de ciertos vecinos, lo único que se ha hecho hasta el momento ha sido apuntalar ciertas piedras que se estaban cayendo. Ahora, el alcalde del municipio, Francisco Vico, explica las razones del estado de abandono del castillo y el proyecto que han elaborado para su recuperación. «En 1999 el PSOE, y yo como alcalde, nos fuimos del Ayuntamiento con un proyecto elaborado y una subvención concedida de unos 90.000 euros para rehabilitar el castillo. Lo que ocurrió fue que el siguiente equipo de Gobierno destinó ese dinero a otra cosa y cuando volvimos en 2003 nos encontramos con que el proyecto no se había puesto en marcha».

El alcalde asegura que se han iniciado las tramitaciones de nuevo y ya se ha mandado un nuevo proyecto a la Consejería de Cultura. «Esperamos que en la próxima comisión provincial de patrimonio se le el visto bueno al proyecto y podamos comenzar a trabajar en breve», dice el primer edil.

Piedras

Así, la intención es que en una primera fase se lleve a cabo la consolidación de las piedras, que tuvieron que ser apuntaladas hace unos años, y se reconstruya la muralla. Pero el proyecto está pensado más a largo plazo y busca algo mucho más amplio, convertir el castillo de Huelma y su entorno en un fuerte atractivo turístico.

«Queremos hacer un parque periurbano en todo el entorno que rodea el castillo, un lugar de mucha belleza y buenas vistas, desde donde se divisa incluso Sierra Nevada», asegura Vico. También se levantará dentro de ese mismo parque un anfiteatro para acoger todos los eventos culturales que se produzcan en el municipio y que podría ser también punto de encuentro de los jóvenes.

Y para rematar el plan, el castillo se conectará directamente con otra joya arquitectónica de Huelma, su iglesia. Una obra de Andrés de Vandelvira sobre la que ha trabajado incluso Luis Berges, siempre con la intención de que la iglesia no se venga abajo, pero nunca para rehabilitarla. «Ahora vamos a reformar una de las bóvedas», afirma el alcalde.



HUELMA. Se unirá el castillo con la iglesia con un mismo camino para visitar el patrimonio. /IDEAL

DATOS

F 1999: Según el actual alcalde, en ese año ya existía un proyecto para rehabilitar el castillo pero el equipo de Gobierno que vino detrás (IU) invirtió el dinero en otra cuestión. Ahora se ha elaborado un nuevo proyecto.

F Parque: La idea es construir un parque y un anfiteatro.

Publicidad

Subir

IDEAL

CLASIFICADOS

COCHES EMPLEO

Selecciona la marca y el modelo:

 Nuevo Usado

BLOGS DEPORTIVOS JAÉN
Opina en el blog del Real Jaén y apoya a tu equipo>>

BLOGS DEPORTIVOS LINAREJOS
Opina en el blogs del CD Linares y apoya a tu equipo>>

LAS FOTOS DEL LECTOR
Carnaval 07. Queremos verte disfrazado>>
• Jaén en blanco

ENCUESTA

¿Paga usted demasiado por el seguro de su coche?

 Sí

 No

ESPECIALES